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FM TANABE㈱ 泉 清様をお迎えして 

  
 

会長：寺本 匡  幹事：赤堀哲也  会報委員長：辻 諦淳 

                     事務所：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館内 

田辺はまゆうロータリークラブ TEL0739-26-6181 

例会場：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館 TEL0739-22-0155 

                       創立年月日：1992 年 1月 21日 例会日：毎週火曜日 18：30～ 

 ＵＲＬ：http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/ E-mail:t-hamayu@vm.aikis.or.jp 

 

 

 

  
 

  
 

 

 

                               寺本 匡 

先日、いつも例会場でお世話になっている闘鶏神社の「社殿修復奉祝際」に参列させていただきました。特別講演には

（公財）和歌山県文化財センター・下津健太朗氏による、約２年間にわたる修復工事の経過から修理中の主な調査

成果や本殿・上殿の彫刻に込められた意図など、とても興味深いお話を聞くことができました。奉納行事として尺八演奏

者：金子朋沐枝氏率いる伝統楽器ユニット「Blue Owl」による奉納演奏や和歌山ファイティングバーズと共同企画で露店

が出店していて子供の参加も多く、境内はとても賑わっていました。 

またスポーツの日には、第 2回はまゆうロータリークラブ・田辺東ロータリークラブ学童少年野球大会の閉会式に参加して

きました。この大会は上位２チームが県大会へ進出するそうで接戦を制した、岩田シャークス、惜しくも決勝戦で敗れた、鮎

川・竜神合同チームの活躍が楽しみです。 と 私の三連休でした。。。 

   

 
 

 

 

本日のロータリーソング 

我等の生業 

Today’ｓMeeting 

2022 年 10 月 18 日（火） 

米山奨学生卓話 

楊 健宇君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

同志と共に 

2022-23年度 RI会長 

ジェニファーE.ジョーンズ 

第 2640地区ガバナー 

森本 芳宣 

2022-23Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2022 年 10 月 25（火） 

外卓『サイバーセキュリティ講座』 

木村陽一様 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1389回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

32名 1名 6名 80.65％ 

 

 
ゲスト 

FM TABABE㈱代表取締役 泉 清様 

幹事報告 

配布 

○週報 1389 

○理事会議事録 

 

回覧 

〇串本 RC週報 

○国際ロータリー2640地区インターアクトクラブリーダーシップフォーラ

ムのご案内 

 

委員長報告 

◎出席・親睦・交流委員会 委員長 杉山竜二 

11月 8日（火）の例会では 

新会員歓迎会を開催する予定 

です。詳細は後日お伝えします。 

 

各地のお土産を

いただきました♪ 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/


四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ 好意と友情を深めるか Ⅳ みんなのためになるかどうか 
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プログラム 

「コミュニティ FM の昨日～今日～明日」  

-行政主導から民間主導へ。利益追求から地域振興へ- 

FM TABABE㈱代表取締役 泉 清様 

 

【昨日】 

平成４年に国が地域

活性化の施策の一つ

として始めた、自治体

放送「コミュニティＦＭ

ラジオ放送制度」は、

大きな災害発生時の

住民への情報共有効

果を認め日本中で開

局が進み令和４年

10月 1日現在

339局が運営されています。 

 

私達は制度施行から 17年後の平成 21年 9月に開局

し現在 14年目となっています。がその間行政主導で始ま

った開局も、普及・認知が進む中、民間主導やＮＰＯ法

人による開局も進み、より自由な放送内容や活動が行わ

れるようになり、より地域限定情報の発信で、市民にとって

活用し易い「生活情報や文化情報・娯楽情報」を中心に

日々の情報源となっています。 

 

ＦＭ ＴＡＮＡＢＥは当初からリスナーとのコミュニケーショ

ンを深め、いざという時にも活用し易い「生放送」スタイルで

朝 7時から夜 10時まで放送し、今地域で起きている情

報を発信したり、リスナーさんから頂いたりと、鮮度の高い番

組作りをし年中無休で放送しています。 

 

～ここで開局前からの活動紹介～ 

1.Ｈ17.7  扇ヶ浜ビーチでＰＲ放送開始。大阪府八尾

市のＦＭちゃおの生放送も。 

2.Ｈ21.3  紀南文化会館とコラボで開局ＰＲイベント実

施 

3.Ｈ21.6  パーソナリティ募集説明会に約 60名の参加

者 

4.Ｈ21.12 年末カウントダウン花火（扇ヶ浜で５年実

施） 

5.Ｈ22.8  植村花菜「トイレの神様」ライブ誘致（扇ヶ浜

の夕べイベントに） 

6.Ｈ23.  浅野温子さんへのレポート（闘鶏神社での朗

読劇開催時） 

7.    田辺市成人式レポート、海蔵寺通り開通、扇ヶ

浜砂浜整備イベント、田辺市消防出初式、田辺市新春

初泳ぎ、富田中村左義長、こいのぼりの会他 

8.    田辺市及び和歌山県との「防災報道協定締結」 

9.Ｈ29  和歌山ファイティングバーズ協賛開始（野球実

況生中継への取組み） 

 

【今日】 

コロナによる売上減 17％、今年度は社員が主導して取り

組んで来た事業「講談風大河ラジオドラマ『弁慶記』を実施

による売り上げ改善に繋がったが、通常スポンサーの減少に

より、今後の放送体制安定の不安を抱えている。 

現在は社員が掲げた活動目標として以下のような活動をし

ています。 

 

ー私たちの『想い』これからを考えるー 

コロナ禍でリモートワーク需要が高まる中、ラジオをインターネ

ットやアプリで聴取する動きが日本中で広がっています。どこ

でも聴ける環境が整い作業しながら聴けるラジオはこれから

のライフスタイルにマッチしたメディアといえます。 

『地域へ貢献するためラジオをうまく活用したい』 

この想いを胸に私たちが今出来ることは何か？そしてこれか

らのラジオの可能性は何か？模索する日々です。 

 

テーマ① 地域の文化が大事！ 

紀南レキブン道場 歴史・文化を有識者に語っていただく 

大河ラジオドラマ『弁慶記』令和４年３月～５月全 60話 

電波書房 読み聞かせ番組で読書に興味を持って貰う 
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テーマ② 地域を活性化したい！ 

４時スク！ 高校生が主体的に作る番組 

田辺高校・神島高校・工業高校・南紀高校 

南部高校 他合同での放送も実施 

幻想水滸伝 人気ゲームのファンを対象にする番組 

全国から番組への応援を込めて田辺市のふるさと納税もし 

てくれています 

 

テーマ③ 防災・減災が大事！ 

災害時 深夜の放送時間外も放送体制を継続し避難情

報・河川水位情報などを発信 

避難訓練 毎年９月田辺市の防災訓練と連携し放送 

特別番組でレポートなどを行っています 

 

テーマ④ 交流が大事！ 

他ラジオ局と共同コーナー 

和歌山市バナナ FMや橋本市 FMはしもと他のコミュニティ

放送局と情報交流 

遊んでホームルーム 

自宅待機で家の中にいる小学生と電話をつないでゲーム

などの遊びをするコーナー 

 

テーマ⑤ 地域の活動が大事！ 

がんばろか。夢奈の音楽バカリ 

地元アーティストを応援する番組作り 

町内会長リレートーク 

田辺市内２１４の町内会長に出演いただき町の特徴や

魅力を発信してもらう 

野球実況生中継 

田辺市を拠点とするプロ野球球団「和歌山ファイティング 

バーズの試合や学童野球の試合を放送 

 

 

【明日】 

・田辺市新庁舎への放送スタジオ設置 

 現在建築中の田辺市新庁舎の防災機能の一つとして

「ラジオ放送スタジオ」の設置をしていただきました。田辺市

唯一の放送局としてそのスタジオの使用を任されています。

より責任を全うして行けるよう社員・パーソナリティ共に向上

心をもって取り組みたいと考えています。 

 

・ラジオ放送事業の技術・経験を活かした新規事業研究 

 音声放送を 13年間継続してきた経験を活かして、地

域の事業者にとってメリットになる事をインターネットも使って

取組み、新たな収益源の確保に繋げたい 

・最後に・・・ 

ラジオはリスナーが無いと存在意義が無い 

その為に私達地域の放送局が出来る事として 

この地域にこだわった内容を放送し 

ラジオを日常から聴いて貰えることを目指します 

そうなることで「いざ」という時に役立ちます 

その放送の価値を理解して頂ける事業者さんや 

個人の方に支援をお願いしたい思います 

 

本日はとても大切なお時間をいただきありがとうございまし

た！ 

 

最後の写真は令和３年元旦に新宮市王子ヶ浜から生放

送を実施した際に見た、太平洋に昇る太陽です。 

ニコニコ箱 

寺本 匡  我らがタイガース。クライマックスシリーズ最終ステー

ジに進みました。テレビで応援しようと思います…。本日、FM 

TABABE㈱代表 泉 清様、卓話楽しみにしています。 

赤堀哲也  10/8 に次男のところに次男が産まれました。4

人のおじいちゃんになりました！！本日の外卓 泉様よろしくお

願い申し上げます。 

辻 諦淳  朝夕、急激に気温が下がり始めました。コロナワク

チン 4回目を終え、インフルエンザ予防接種も申込をすませま

した。泉 清様、本日はよろしくお願い致します。 

松本清史  2週お休み頂きましてすいませんでした。今週か

らよろしくお願いします。 

菅根 清  良い気候になってきましたね。コロナとウクライナで

先行見通せないですね。どちらにしてもコツコツやるだけです。泉

様、卓話よろしくお願いします。 

中家正幸  泉様、卓話よろしくお願いします。 

杉山竜二  〃 

菊池正紀  〃 

矢田篤司  早退お詫びします。今夜「泉 清」さんの卓話、

聞きたかった～！ 

裏橋眞琴  早退お詫びします。 

坂本恵子  早退します。 

 

 


